

# Fly & Drive Castillos del Loira a su aire

**CASTILLOS DEL LOIRA** 



Duración

7 días

**Precio** 

Desde 820 €

### **Información**

Un viaje en coche por los castillos del Loira es una experiencia verdaderamente encantadora que te sumerge en la belleza y la historia de la región. Comenzando en la majestuosa ciudad de París, te embarcarás en un viaje lleno de maravillas arquitectónicas y paisajes impresionantes.

Desde la bulliciosa París, te dirigirás hacia el valle del Loira, una tierra de cuento de hadas donde los castillos se alzan como joyas en medio de un paisaje verde exuberante. El primer destino en tu lista es el imponente Castillo de Chambord, una obra maestra de la arquitectura renacentista con sus torres espirales y su escalera de doble hélice, que te transportará a otra época.

Continuando tu viaje, llegarás al **mágico Castillo de Claverney**, con su elegancia y esplendor que evocan la grandeza de la nobleza francesa. Sus jardines perfectamente cuidados te invitarán a pasear y a sumergirte en la serenidad de este lugar.

Amboise será tu siguiente parada, una pequeña ciudad que alberga el Castillo de Amboise, una fortaleza con vistas panorámicas al río Loira. Aquí, podrás explorar las estancias históricas que albergaron a reyes y figuras destacadas del Renacimiento.

El Castillo de Villandry te sorprenderá con sus famosos jardines de estilo renacentista, un espectáculo de colores y geometría que cautivará tus sentidos. Los jardines de Villandry son un verdadero oasis de paz y belleza.

A medida que conduces por esta región encantadora, te sentirás transportado al pasado, rodeado de arquitectura impresionante y paisajes naturales pintorescos. Cada castillo cuenta su propia historia, y juntos forman un viaje mágico a través del tiempo y la cultura francesa.

Este viaje en coche por los castillos del Loira, pasando por París, Chambord, Claverney, Amboise y Villandry, será una experiencia que nunca olvidarás, llena de encanto, historia y belleza en cada rincón del camino.

### Itinerario

#### Día 1 España / París / Tours

Vuelo regular con destino París. Recogida del vehículo y rumbo a Tours. Llegada a la capital del Valle del Loira, la puerta a esta hermosa región Patrimonio de la Humanidad. No deje de recorrer el viejo Tours con su célebre basílica de San Martín, uno de los edificios del Gótico primitivo por antonomasia. Recorran también la catedral de San Gatien, el Ayuntamiento y las fachadas señoriales de los barrios periféricos que trajeron un urbanismo y arquitecturas neoclásicos con la expansión de la ciudad durante el s. XIX.

#### Día 2 Área de Tours / Chambord / Cheverny / Blois / Área de Tours

Visite Chambord, el mayor de los castillos de la ruta, concebido por Francisco I como un parque de caza y lugar de las celebraciones de la corte. Por su carencia de función militar, es uno de los edificios más caprichosos y románticos de la época. Continúe a Cheverny, un castillo más pequeño y el más elegante del valle, ya que se encuentra amueblado tal y como se habitó en la época. Por la tarde, visite Blois.

#### Día 3 Área de Tours / Chenonceaux / Chaumont-surLoire / Amboise / Área de Tours

Visite Chenonceaux. Verá aparecer ante sus ojos uno de los edificios más especiales y bonitos del valle: el castillo de las Damas. Su original diseño elevado sobre las aguas del río Cher fue testigo de las vidas de los personajes dignas de numerosas novelas, Diana de Poitiers y Catalina de Medicis. Podrá tomar un paseo en barca por los canales o disfrutar del té en los jardines del salón del Orangerie. A continuación, conocerá Chaumont-sur-Loire, diferenciable por sus macizos torreones cilíndricos y el puente levadizo, de mercado carácter medieval. Por la tarde, visite Amboise, el corazón del Loira.

#### Día 4 Área de Tours / Área de Tours / Langeais / Azay-le-Rideau / Villandry

Salida hacia Langeais. Ubicado en la confl uencia de las tierras de Anjou con las de la Turena, Langeais en realidad son dos castillos: la torre fortifi cada de Foulques, que es la torre del homenaje más antigua de Francia, junto con el castillo de Louis XI. A continuación, Azay-le-Rideau, donde ya han concluido las obras de restauración del tejado para volver a disfrutar al completo del elegante castillo ubicado en una isla del río Indra. Por último, visite Villandry, el último castillo construido en el valle.

#### Día 5 Área de Tours / Chinon / Montsoreau / Fontevraud / Saumur / Angers

Salida hacia el oeste del valle del Loira. Visite la aldea de Chinon, a los pies de las ruinas del viejo castillo junto al río Vienne. Pasear por las murallas y las callejuelas es un deleite. Continúe hacia Montsoreau, un pequeño pueblo y castillo que bien merecen una parada fotográfi ca. El pueblo marca el desvío hacia la abadía de Fontevraud, la mayor de Europa. Podrá ver la arquitectura impresionante y las efi gies yacentes de Leonor de Aquitania y su hijo Ricardo Corazón de León. Continúe a Saumur.

#### Día 6 Saumur / Angers

Ponga rumbo a Angers, marcada por el castillo medieval que ocupa la parte central y en lo alto de la villa. Cuando fue edificado en el s. XIII por el joven rey Luis en la frontera de su reino, el castillo estuvo fl anqueado por diecisiete torres. Rápidamente se convirtió en el símbolo y el núcleo de Francia. A lo largo de los siglos, cuando los duques de Anjou abandonaron Angers por otras residencias, el castillo siguió en pie, orgulloso y sólido. Alrededor del castillo se despliega una preciosa ciudad llena de tesoros por descubrir.

#### Día 7 Angers / Chartres / París / España

Según su hora de vuelo, ponga rumbo a París. Recomendamos una parada en Chartres para visitar la magnífi ca catedral que dio comienzo al gótico francés, una ciudad perfecta para parar a almorzar. Devolución del vehículo y vuelo de regreso a España.

#### SALIDAS DESDE MADRID DEL 5 AL 11 DE MARZO.

#### **HOTELES:**

Le Grand hotel Tours\*\*\*\*, AD

Kyriad Angers Pont De Ce\*\*\*, SA

## ¿Qué incluye?

#### **INCLUYE:**

- VUELOS IDA/ REGRESO.
- TRASLADOS.
- ALOJAMIENTO EN REGIMEN ELEGIDO.
- COCHE
- SEGURO

#### COCHE DE ALQUILER, INCLUYE:

- Política combustible: Recogida lleno vuelta lleno
- Eléctrico
- Cambio automático
- Kilometraje ilimitado

## Precio

DESDE 820€

PRECIO POR PERSONA

## Solicitar Reserva

#### Teléfono

981 210 486

#### **Email**

info@viajesembajador.com

#### Web

viajesembajador.com

